

Botschaft
der
Bundesrepublik Deutschland
Ankara

Ankara, den 24. August 1955

- Rechtsabteilung -

413-02

Herrn

Luis Kychenthal

Cas. 12998

S a n t i a g o de Chile

Sehr geehrter Herr Kychenthal,

Auf Grund Ihres Schreibens vom 22. April 1955, hat die Botschaft ermitteln können, daß der am 12.6.1891 in Warnemünde geborene Walter Kychenthal sich im Jahre 1937 in Istanbul aufgehalten hat und damals im Besitz der Aufenthaltserlaubnis Nr. 1-126 gewesen ist. Ein zweites Mal soll er sich auf Grund der gleichen Aufenthaltserlaubnis im Jahre 1941 in Istanbul aufgehalten haben. Auf Grund dieser Angaben ist Anfang Juni das türkische Aussenministerium um Auskunft gebeten worden. Trotz Anmahnung ist jedoch eine Antwort bisher noch nicht eingegangen.

Sie werden unterrichtet, sobald eine Antwort erfolgt ist.

Mit vorzüglicher Hochachtung

